



## **Haydee Botto de Tolosa**

Con su oficio familiar de panaderos, acompañaron no solamente a las acciones de nuestra Vecinal sino especialmente a los Talleres que involucran a los más pequeños. Sus clásicas facturas siempre los alimentaron, dejando el pago de las mismas en un segundo lugar ya que primero estaban los chicos. Esto mismo se repitió también con los pequeños del Jardín "San Carlos", a quienes también le ofrece lo mejor de sí para que puedan desayunar y merendar algo rico.

Haydee, en el año 1971, con su esposo y su familia, emprenden con la panadería ubicada en Colonia Raquel. Fue muy duro el trabajo porque en ese tiempo salían a repartir al campo, sin importarle las lluvias, tormenta, frío, calores,...salían de reparto, hacían toda la colonia, pasaban por cerca de Humberto y claro también gente de nuestro distrito rural de Sunchales. Con mucho sacrificio empezaron a edificar acá en Sunchales y a los pocos años inauguran el edificio donde está actualmente la panadería, la panadería de Tolosa del Barrio Moreno es un lugar DE FUERTE IDENTIDAD para todo el barrio. Haydee fue la que empujó a que todo ello se llevara adelante, es una mujer que lo que se propone lo logra y que todo el Barrio la conoce por ser tenaz y amable. Con mucho sacrificio, porque viviendo acá trabajaban también en Raquel y traían el pan acá a los distintos puestos para juntar el dinero para terminar el edificio acá. Destacamos que siempre hace todo con el corazón abierto, de esa forma colabora hace años en la Comisión Vecinal del barrio Moreno. Ella siempre está colaborando, donando lo que produce a los que niños que más lo necesitan, y no son las migajas que le sobran, NO, es el PAN que lo multiplica por amor.

